## Rückblick zu 150 Jahre St. Martin Kirche Irslingen

Am 05. Juli 1867 wurde die Irslinger Kirche zu Ehren des Heiligen Martin feierlich geweiht.

Aus diesem Anlass hat die Kirchengemeinde St. Martinus zum 150 jährigen Jubiläum mit Gottesdiensten und Gemeindefest auf dem Kirchplatz eingeladen.

Am **5. Juli 2017**, dem Tag der Kirchweihe, fand am Abend einen Auftaktgottesdienst mit kunst- und kulturhistorischen Einblicken statt. Dabei ging die 2. Vorsitzende des Kirchengemeinderats Regina Lino Roeßle auf die Geschichte der Irslinger Pfarrei, dem Bau der Kirche und die Bedeutung der architektonischen Formsprache ein.

Am **Sonntag, dem 9. Juli** feierte die Kirchengemeinde einen Festgottesdienst, der vom Projektchor und Solisten musikalisch begleitet wurde.

Beim Hinausgehen gab es eine Martinsbrezel. Dass nicht für jeden Gast eine zur Verfügung stand, war durchaus so gewollt. Ganz im Zeichen des Kirchenpatrons wurde dann auf dem Kirchplatz geteilt.

Anschließend ging es mit Frühschoppen, Mittagessen, Kaffee und Kuchen auf dem Kirchplatz weiter. Mehrere Irslinger Männer, alle mit dem Namen Martin, sorgten sich eifrig um das Wohl der Festbesucher und übernahmen die Bewirtung.

Zahlreiche Gottesdienstbesucher nahmen danach am Gemeindefest teil. Neben den "Martins" waren insbesondere die Ministranten aktiv zu Gange und halfen kräftig mit. Für die kleinsten Gäste gab es eine Spielstraße. Für das Nachmittagsprogramm hatten die Erzieherinnen mit den Kindergartenkindern einen kleinen Auftritt einstudiert.

## Ein durch und durch gelungenes Fest!



